

Béisbol: hoy se podría conocer el plantel de Cuba a Serie del Caribe



Elite League: Portuarios enters green zone for postseason

La Habana,
21 ene
(RHC).- Los
derechos
Yadián
Martínez
(Portuarios)
y Carlos
Juan Viera

(Agricultores) serán los lanzadores abridores este sábado en el sexto partido del playoffs por la corona en la I Liga Elite del Béisbol Cubano, cuyos partidos finales se disputarán en el Estadio Mártires de Barbados de Bayamo (Granma).

Luego de estar la mayor parte de la fase clasificatoria en el sexto y último lugar de la tabla, Portuarios – que agrupa a peloteros de Industriales y Mayabeque -, ha dado un levantón impresionante y se ha colocado a solo un triunfo del título.

Los alumnos del joven mentor Michael González dominan todavía el playoffs final 3 victorias por dos, por lo que solo necesitaría un triunfo para coronarse campeón.

Agricultores – con peloteros de Granma y Las Tunas - precisa para remontar y coronarse imponerse en los dos partidos que restan (sábado y domingo de hacer falta).

En el partido más reciente – jugado en el estadio Nelson Fernández, de Mayabeque -, Agricultores recortó distancia ante Portuarios, al vencer por resonante nocaout de 19-5, en choque donde despacharon siete jonrones, dos percápita de Yordanis Alarcón, Rafael Viñales y Alexquemer Sánchez, y uno de Guillermo Avilés.

El campeón de la Liga Elite se convertiría en el plantel cubano a la próxima Serie del Caribe, prevista para comienzos de febrero en Caracas, Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/311207-beisbol-hoy-se-podria-conocer-el-plantel-de-cuba-a-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba